

積載通信

第 171 号 令和 4 年 6 月 20 日 発行

山開き



令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう

海開き



今年は 3 年ぶりの海の開設、小学校ではプールの授業の再開です(^^♪

しんけん…

第 2 回特別安全講習会開催



令和 4 年 5 月 28 日(土)・6 月 11 日(土)
UD トラックス(株)様・ブリヂストンタイヤサービス西日本(株)様を
講師に招いて、運行前点検及び日常点検の実施方法について学びました。
点検をする事は、重要なことだと改めて認識致しました。点検は事故を減らす大事な手段です。

皆さんの命を守るためにも、
出発前点検をしてください。



社長メッセージ

今年の梅雨入りは、6月 14 日でした。中国地方は昨年と比べる、一ヶ月以上も遅い梅雨入りとなりました。これから季節、蒸し蒸しする日々が続きますが、水分補給(水か清涼飲料水)をこまめに取るようにして下さい。喉がかわいてからでは遅いです! 乾く前、時間を決めて摂取するのが望ましいです。水分でも、コーヒーやビールは利尿作用がある為、逆効果になるのでやめてください! 会社でも、塩飴等は準備させてもらっているので活用してください。

健康診断の受診は済みましたか…? **6月 30 日迄です!** 至急、受診をお願い致します。

また、積載通信の 167 号 2 月 18 日発刊でお知らせした育英基金の申込の条件に該当される方、詳しく知りたい方は井上に尋ねてください。

知らない間に損をしているかもしれませんよ…

味野 淳子

